
　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

１　開会・進行 青木

２　委員長あいさつ 佐藤委員長（浅科中学校長）

３　会議事項 議事進行（佐藤委員長）

（１）令和６年度の献立等について

　伊藤栄養教諭より説明

質問・意見等

意見 　来年度は浅科センター最後の年になる。給食センターは学校と密接な関係にあり、子ども

たちにもいい影響がある。中学校は小学校より少し離れているが、食についての課題を提

供してもらえたらと思う。

意見 　浅科のコラボ給食等は独自のものであり、やはり給食センターと学校は密接な関係で食

育ができているが、集約化でどうなっていくのか。今後も浅科のものをベースに取り入れら

れるところは取り入れてもらいたい。

意見 　浅科小学校への仮設給食受室設置にあたり、校舎と体育館をつなぐ渡り廊下にビニール

カーテンが設置してあるが、固定していても強風時は舞ってしまう。仮設給食受室への行き

来の際に、子どもたちへの支障となる恐れがあるため、何らかの対策が必要である。

意見 　浅科中学校給食受室の改修工事の工期は春休み中となっているが、社会体育館として

使用する時期とも重なるため、関係部署と調整してほしい。

質問 　集約化事業をそもそも知らない保護者もいるかもしれないが、改めて周知するのか。

回答 　文書等でなんらかの周知を検討したと思う。

質問 　浅科中学校北側の出入口から給食受室までの道が坂道となっている。雪の降った日は

都度職員が除雪をしているが、今後、配送車は4駆になるのか。

回答 　来年度に配送車を購入予定であるが、その仕様を確認する。（→4駆で購入予定）

４　閉会 青木

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　　　     　【浅科センター】

令和６年度第２回佐久市学校給食浅科センター献立委員会　

令和７年２月６日（木）　午後１時30分～午後2時00分

　議　　事　　録　　内　　容

浅科中学校会議室

　出　　席　　者　

（２）その他について

　青木より「令和７年度浅科小学校給食受室仮設工事等について」説明

別紙（出欠簿）のとおり


